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  Bettembourg, le 7 février 2022 
 

 
 

Monsieur le bourgmestre,  

Madame, Monsieur les échevins,  

 
 

Par la présente nous vous prions de bien vouloir porter à l’ordre de jour de la réunion du 

conseil communal du 11 février 2022 les questions suivantes :  

 

 

Question 1 :  Envoi des factures électroniques 

 

Le 1er février 2022, les citoyens profitant de la souscription électronique pour l’envoi des 

factures ont reçu l’entièreté des factures des usagers profitant de ce système. 

Est-ce que le collège échevinal peut expliquer au conseil communal comment une telle erreur 

a pu se produire ? 

Est-ce que le collège échevinal peut nous détailler les toutes les mesures qui ont été mises 

en place afin d’éviter un tel problème à l’avenir ? 

Dans ce même contexte, pourquoi est-ce que le gestionnaire a dû s’excuser auprès des 

citoyens, n’aurait-il pas été plus opportun que ce soit le collègue échevinal qui ait présenté 

ses excuses ? 

 

Question 2 : Purificateurs d’air 

Plusieurs communes ont déjà installé des purificateurs d’air dans leurs écoles.  

Quelle est la position du collège échevinal par rapport à un tel investissement ? 

 

Question 3 :  Extension de l’autoroute A3 sur 3 pistes.  

Dans le cadre de l’extension de l’A3 sur 3 pistes, l’Administration des Ponts et Chaussées a 

entamé l’enlèvement des arbres et arbustes longeant ce futur tracé.  

Dans ce contexte nous aimerions renvoyer à la pétition des citoyens qui habitent près de 

l’autoroute.  
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Est-ce que le collège échevinal est intervenu pour qu’au moins à hauteur de Bettembourg, 

les talus ne soient pas entièrement défrichés, notamment le long de la Cité A Leischemer et 

des rues J.F. Kennedy et Libération, ainsi qu’aux abords du verger Altenhoven ? 

 

Question 4 :  Projet d’extension de l’autoroute A3 sur 3 pistes.  

Les citoyens de la commune de Bettembourg et en particulier ceux des quartiers côtoyant 

l’autoroute A3 sont les habitants les plus impactés par ces travaux d’extension de l’A3.  

Le collège échevinal ne devrait-il pas intervenir auprès du Ministre compétent afin d’organiser 

une réunion d’information afin de familiariser au mieux et en détail les citoyens intéressés au 

projet et ses incidences ? 

 

Veuillez recevoir, Monsieur le Bourgmestre, Madame, Monsieur les échevins, l’expression de 

nos sentiments très distingués.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les conseillers de la fraction LSAP 

 

Roby BIWER, Guy FRANTZEN, Sylvie JANSA,  

Patrick HUTMACHER, Marco ESTANQUEIRO, Michel WARINGO 

 
 
       
        
 

 

 


